



DAMIÁN ARIENZA

El club gijonés presume con orgullo de sus equipos de base

El MotiveMarket aprovechó ayer su compromiso ante el Elda Prestigio y, además, la disputa del encuentro en el Palacio de Deportes, en vez de su tradicional escenario del Pabellón de La Arena, para mostrar con orgullo a todos sus equipos de base. El futuro deportivo del conjunto de La Calzada posó en una fotografía de conjunto, familiar, minutos antes del inicio del encuentro, que terminaría con la primera satisfacción del equipo de la Liga Guerreras Iberdrola. Después, en el descanso, se tomaron imágenes de cada equipo.

El MotiveMarket ya saborea la victoria

DIVISIÓN DE HONOR ÉLITE

El equipo de Alfredo Rodríguez se dio su primera alegría al derrotar al Elda Prestigio en un duelo apretado

C. T. T.

GIJÓN. Demasiado, trece jornadas, se hizo esperar la primera victoria del MotiveMarket en la presente temporada de la Liga Guerreras Iberdrola. Las jugadoras gijonesas, dirigidas por Alfredo Rodríguez, se dio ayer una alegría y, además, ante un rival directo como el Elda Prestigio, aunque el éxito no estuvo exento de sufrimiento (26-25). «Es una victoria para el equipo, de mucho trabajo, de muchos meses, muy merecida, y que nos va a dar un refuerzo anímico», dijo el técnico.

Fue, de mano, un duelo de nervios, de necesidades... El MotiveMarket se enredaba en sus pérdidas y eso lo aprovechaba el Elda Prestigio para capear el temporal. Solo Raquel frenaba el impulso visitante y dejaba la igualdad (7-7) en el Ecuador de la primera mitad. Un intercambio de golpes en un duelo igualado, que discurría por



Nayla de Andrés bate a la portera del Elda Prestigio. DAMIÁN ARIENZA

distancias mínimas. Las gijonesas, no obstante, lograron una renta de tres goles a cinco minutos del descanso, pero su rival siempre volvía y dejó el camino a los visitantes con una renta mínima (14-13).

Tras el descanso, el MotiveMarket se puso el mono de trabajo. El Palacio de Deportes comenzaba a soñar con la primera victoria de la temporada. Algo había sabido despertar Alfredo Domínguez en las

suyas en vestuario, porque sus jugadoras tenían las ideas clarísimas. Dejaron de perder balones, fueron más duras en el bloque bajo, y encontraron en ataque a Nayla de Andrés al pivote. Una situación que colocaba en +4, la máxima del partido.

Lucía García intentaba echarse a Elda Prestigio sobre la espalda. Y ese efecto se notó, con un cambio de mentalidad. Las eldenses hicieron lo más difícil, pero había que

testear si iban a ser capaces de darle la vuelta. Pero no lo fueron. En inferioridad y con aviso de pasivo, June Loidi se inventó un golazo que bien valió la primera victoria de la temporada. En anecdótico quedó el último gol visitante con las jugadoras gijonesas corriendo sobre la posta con el 26:25 para celebrar esos primeros dos puntos, en ese objetivo de la permanencia en la Liga Guerreras Iberdrola.

El Grupo sucumbe ante un Pereda Ciudad de Santander muy superior

PRIMERA NACIONAL MASCULINA

C. T. T. No se desarrolló el partido tal como tenía previsto el Grupo Covadonga en tierras cántabras. El conjunto gijonés se desplazó ayer para mirarse al Lafuente Pereda Ciudad de Santander y regresó con una derrota clara (33-26) tras un partido en el que no fue eficiente ni en ataque, ni en defensa, ni incluso en la portería.

El conjunto cántabro se mostró muy superior. De hecho, el Grupo aguantó el ritmo durante los primeros diez minutos de encuentro, pero posteriormente sucumbió ante un rival, con una buena plantilla, no alejado en la tabla de clasificación, pero que se mostró claramente superior en todos los aspectos, sobre con cuatro jugadores con una gran calidad.

El Grupo volvió a repetir una circunstancia: se muestra fuerte en casa, pero pega un bajón en sus duelos a domicilio, algo en lo que está trabajando el cuerpo técnico. El próximo compromiso será contra el Camargo.